

Même si la visite du ministre au Canada avait pour objectifs premiers de renforcer et d'élargir la coopération économique, M. Kelleher a profité de l'occasion pour donner à son invité l'assurance que le gouvernement canadien continuera d'appuyer les efforts en vue de parvenir à un règlement juste et négocié de la guerre du Golfe, prenant acte de la position constructive adoptée par le gouvernement de l'Iraq à cet égard. Le ministre Hassan Ali a dit apprécier le soutien et la compréhension du Canada.

Son Excellence Hassan Ali termine sa visite au Canada aujourd'hui.